

Nuevo modelo de remuneración, mejor acceso a los médicos de familia

Diciembre 19, 2024

El gobierno de Alberta está implementando un nuevo modelo de compensación para los médicos de atención primaria para mejorar el acceso a los médicos de familia en toda la provincia.

El gobierno de Alberta reconoce que los médicos de familia son fundamentales para fortalecer el sistema de atención de la salud. Lamentablemente, demasiados habitantes de Alberta no tienen acceso a la atención primaria regular de un médico de familia. Esta es la razón por la que, el año pasado, el gobierno firmó un memorando de entendimiento con la Asociación Médica de Alberta (AMA) y se comprometió a desarrollar un nuevo modelo de compensación para los médicos de atención primaria.

El gobierno de Alberta ahora implementará un nuevo modelo de compensación para los médicos de familia para garantizar que continúen ejerciendo en la provincia y para atraer a más médicos a elegir Alberta, lo que también aliviará las presiones en otras áreas del sistema de atención médica.

Este nuevo modelo convertirá a los médicos de familia de Alberta en los mejor pagados y más enfocados en el paciente del país.

El nuevo modelo está estructurado para alentar a los médicos a aumentar el número de pacientes que atienden y fomentar la práctica a tiempo completo. Los incentivos incluyen aumentos para:

- Mantener altos los números en los grupos (mínimo de 500 pacientes), lo que incentivará el crecimiento del grupo y mejorará el acceso a la atención primaria para los pacientes.
- Proporcionar atención fuera del horario laboral para aliviar la presión sobre los servicios de urgencias y los centros de atención de urgencia.
- Mejorar la tecnología para fomentar el uso de herramientas que ayuden a agilizar el trabajo y mejorar la atención al paciente.
- Mejorar la atención basada en equipos, lo que fomentará el desarrollo de equipos integrados que pueden incluir médicos de familia, enfermeras profesionales, enfermeras registradas, dietistas y farmacéuticos para brindar a los pacientes la mejor atención posible.
- Mejorar el rendimiento en las operaciones clínicas para simplificar los procesos tanto para los pacientes como para los proveedores de atención médica.

Como modelo basado en el mercado y la evidencia, reconoce y paga por el trabajo de importancia crítica de los médicos, incluido el número de pacientes atendidos y la complejidad del paciente, así como el tiempo dedicado a brindar atención directa e indirecta.

Además, los médicos de familia que no son compensados a través del modelo tradicional de pago por servicio ahora recibirán honorarios más altos de pago bajo su modelo de pago, conocido como plan de relacionamiento alternativo. Esto incluye a aquellos que brindan atención hospitalaria en hospitales y comunidades rurales. El gobierno de Alberta está aumentando esta cifra para garantizar que los médicos de familia de los hospitales y las comunidades rurales también reciban una remuneración justa y competitiva que refleje la importancia de estas funciones.

Datos rápidos

- La inscripción en el modelo de compensación para médicos de atención primaria comenzará en enero y se implementará por completo en la primavera de 2025, siempre que haya al menos 500 médicos inscritos.
- Los honorarios del plan de relacionamiento alternativo no se ha actualizado desde que se calculó inicialmente en 2002.
- El nuevo modelo de compensación de los médicos de familia es la última mejoría en la atención primaria de salud, tras acciones que incluyen:
 - Una inversión de 42 millones para reclutar más proveedores de salud y ampliar los servicios esenciales.
 - Un nuevo programa de becas rurales y remotas para médicos residentes de medicina familiar.
 - Fondos adicionales de 257 millones de dólares para estabilizar la prestación de servicios de atención primaria y mejorar el acceso a los médicos de familia.
 - Implementar el Programa de Atención Primaria de Enfermeras Profesionales, que amplía el papel de las enfermeras profesionales al permitirles practicar la atención integral al paciente de manera autónoma, ya sea ejerciendo sus propias prácticas o trabajando de forma independiente dentro de los entornos de atención primaria existentes.

Información relacionada

- Modelo de compensación para médicos de atención primaria
- Modernización del Sistema de Atención Primaria de Salud de Alberta (MAPS)
- Planes de Relacionamiento Alternativo (ARP)

Noticias relacionadas

- Modernizar la forma en que se paga a los médicos de familia en Alberta (Abril 17, 2024)
- Estabilizar el sistema de atención primaria de salud de Alberta (Abril 4, 2024)
- Ayudar a los proveedores de atención primaria a apoyar a los pacientes (Febrero 8, 2024)
- Nueva financiación para estabilizar la atención primaria de salud (Diciembre 21, 2023)
- Fortalecer la atención médica: un esfuerzo colaborativo (Octubre 24, 2023)
- Fortalecer la atención médica: mejorar el acceso para todos (Octubre 18, 2023)